

Dr. Dorothea Kliche-Behnke von Paul Lange & Co. OHG

by Konrad Magirius - Samstag, August 08, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/dr-dorothea-kliche-behnke-von-paul-lange-co-ohg/>

"Wir freuen uns über diese Kooperation des CJD und Paul Lange. Tatsächlich eint uns das Ziel, einen Beitrag für eine bessere Welt zu leisten. Deshalb freuen wir uns, auch in Zukunft in Verbindung zu bleiben. Respekt, Maxim, Julian und Niclas, für eure sportliche Leistung bei diesen Temperaturen!"

Zur Erklärung: Die Paul Lange & Co. OHG ist seit einigen Jahren Bildungspartner des CJD und so hat das Unternehmen aus Stuttgart die drei Fahrradfahrer Niclas, Maxim und Julian selbstverständlich [auf ihrer Tour empfangen](#). Frau Kliche-Behnke als Referentin der Geschäftsführung nahm dabei an dem Treffen teil und freute sich über die gemeinsame Kooperation. Die Paul Lange & Co. OHG ist eines der führenden Unternehmen der europäischen Fahrradbranche und deutscher Generalvertreter für SHIMANO.
